

Liebe Mitglieder der Genossenschaft wbg8

Wir starten ins zweite Jahr des fertigen Burgernziels. Als Mieter:innen lernen wir uns besser kennen und entwickeln gemeinsame Projekte. So ist ein Buch der ersten Generation Bewohner:innen entstanden, mit sehr persönlichen und kreativen Portraits. Mit grosser Trauer mussten wir gleichzeitig Abschied nehmen von unserem Nachbarn und Genossenschafter Bruno Mühlethaler, der am 4. Januar verstorben ist. Demnächst möchten wir einige Gemeinschaftsräume auch für Genossenschafter:innen öffnen, die nicht hier wohnen. Ebenfalls aktualisieren möchten wir unsere Website. Im November 2024 ist leider auch eine Mietzinserhöhung unumgänglich.

Herzlich Thomas Göttin, Präsident wbg8

Generalversammlung

Notiert euch doch schon das Datum für die Generalversammlung 2024: sie findet statt am 29. April 2024 um 19.30h. Wichtige Themen werden das Organisationsreglement und die Gemeinschaftsräume sein. Die offizielle Einladung folgt im April.

Anträge von Genossenschafter:innen für die Generalversammlung sind bis Ende Februar an den Vorstand zu richten.

Kontakt: thomas.goettin@bluewin.ch



Der Weihnachts-Kinderchor der wbg8. (alle Fotos Lukas Lehmann)

Darlehen

Wir suchen weiterhin Leute, die der Genossenschaft ein Darlehen gewähren – eine lokale und nachhaltige Alternative zu Bank- oder Aktiendepots. Denn nach wie vor sind die Zinsen für Fremdkapital sehr hoch und eine finanzielle Belastung für die wbg8. Es sind Darlehen zwischen CHF 10'000.- und 100'000.- möglich. Wir bezahlen einen fixen Zins von 1%. Die Darlehen sind jederzeit kündbar, bis CHF 20'000 auf 3 Monate, höhere Darlehen auf 6 Monate. Fragt doch auch in eurem Familien- oder Bekanntenkreis. Merci!

Genossenschaftsmitglieder haben auch die Möglichkeit, weitere Anteilscheine zu zeichnen, die ebenfalls zu 1% verzinst werden.

Weitere Informationen: <https://www.wbgacht.ch/genossenschaft>
per Mail oder Telefon (079 592 49 34) an Thomas Göttin oder an info@wbgacht.ch

16. Februar: Vernissage und Finissage der Ausstellung «Mein Bild des Jahres»

68 Fotograf:innen senden sich Ende Jahr gegenseitig ihr persönliches Bild des Jahres zu. Lukas Lehmann ist einer der Fotograf:innen und hat alle zugesandten Fotos in den Gängen des Untergeschosses ausgestellt.

An der Vernissage/Finissage vom 16. Februar ab 17.00 Uhr im Gemeinschaftsraum sind auch alle Fotograf:innen und das Organisationskomitee aus Zürich eingeladen. Dieses hat schon zugesagt. Mit einer Führung und selbstverständlich 😊 mit Apéro.



Begutachtung einiger der ausgestellten Fotos des Jahres.

Kurznachrichten

Eröffnung «Ristorante Bar Muna»

Wir freuen uns über das neue «Ristorante Bar Muna». Das Restaurant an der Thunstrasse 108, das Nasuf Vejseli gemeinsam mit seiner Ehefrau Muhabere «Belli» Vejseli betreibt, bietet ausgezeichnete italienische Küche und herzliche Gastfreundschaft.

<https://ristorante-muna.ch/>

Eröffnung Pflanzenladen «Afia's Plants»

Seit dem 15. Januar ist der Pflanzenladen «Afia's Plants» im Durchgang zwischen den Häusern Thunstrasse 106 und 108 offen. Wir wünschen einen guten Start.

Damit sind alle Gewerberäume im Erdgeschoss der Häuserzeile in Betrieb – ein wichtiges Element für ein lebendiges Burgernziel.



Spezielle Zimmerpflanzen gibt es bei «Afia's Plants»

Neuer Rüedu

Gleich neben der Überbauung Burgernziel, Thunstrasse 90, ist ein «Rüedu» eingezogen für lokale, regionale und vor allem saisonale Lebensmittel.

<https://ruedu.ch/>